

# La Universidad de Valencia triunfa en el Europeo Universitario

Las futbolistas de la UV quedaron subcampeonas de Europa. En Voleibol, la universidad valenciana quedó cuarta en chicas, y quinta en chicos

**LIDIA MARTÍNEZ BARATA**  
Valencia

Desde el pasado mes de julio y hasta el próximo el 26 de septiembre se está celebrando el **Campeonato de Europa Universitario 2023** en diferentes disciplinas deportivas. De momento, fútbol (subcampeonas de Europa), voleibol (cuartas y quintos), taekwondo, kárate y kickboxing, con varias medallas, han traído alegrías a la expedición española, representada por la UV.

**FÚTBOL** Más de 500 futbolistas, en representación de 28 universidades de 16 países, se dieron cita en este campeonato de la Asociación Europea de Deportes Universitarios (EUSA). Cada competición deportiva se celebra en una ciudad europea distinta y es organizada por una de las universidades que integran la EUSA. En el caso del fútbol, la **Universidad de Tirana (Albania)** fue la encargada de **organizar el Campeonato Europeo 2023**, en el que se vivieron emocionantes partidos, una auténtica exhibición por parte de las y los mejores deportistas universitarios de Europa.

El **equipo femenino de la UV** comenzó el campeonato en el grupo C, en el que logró ganar los partidos suficientes para clasificarse a cuartos de final. En la fase de cuartos, las futbolistas de la UV ganaron 3-0 a la Universidad de Barcelona, una victoria que las catapultó a semifinales donde se vieron las caras con el conjunto femenino de la Universidad de Lyon (Francia). El equipo de la UV se dejó la piel en el campo y superó a las francesas por 4 goles a 0. Por fin en la final, las valencianas se enfrentaron al equipo de la Universidad de Brodeaux (Francia), pero en esta ocasión no lograron imponerse y **finalizaron el campeonato con una meritoria plata.**

«Las 14 chicas convocadas para viajar a Albania hicieron un trabajo increíble. No pudimos ganar la final porque nos enfrentamos a una selección que llevaba muchos años junta y tenían jugadoras de Primera división, pero nuestras chicas les plantaron cara y lograron meterles el miedo en el cuerpo», destacó el entrenador del equipo, **Javier Gómez**, que junto al segundo entrenador, **José Miguel López** el fisioterapeuta, **Luis Vicente Valero**, y el jefe técnico de la delegación, **Joan Gandía**, acompañaron a las jugadoras en la experiencia.



**VOLEIBOL** El **Campeonato de Europa Universitario 2023 de voleibol** se disputó del 17 al 24 de julio en la **ciudad portuguesa de Braga**. Tanto en la categoría masculina como en la femenina de voleibol, la Universidad de Valencia representó a las universidades españolas en este Europeo 2023.

El conjunto de la **Universidad de Valencia femenina** quedó **cuarto de Europa**, una grandísima clasificación, y estuvieron muy cerca de conseguir el bronce, que finalmente se lo llevaron las chicas de la Universidad de Zagreb (Croacia), en un partido bastante igualado en algunos tramos. En las semifinales

El equipo femenino de la UV celebra su medalla de plata europea. El de taekwondo copó el podio en combate. //UV



**El BM Morvedre inicia la pretemporada** El primer equipo arranca temprano ya que la Liga de División de Honor Oro no se abrirá hasta el 30 de septiembre. La **Copa Comunitat de la próxima semana** ha obligado a adelantar el trabajo, que se interrumpirá a finales de agosto con varios días libres antes de retomar la preparación en septiembre.

perdieron contra la Universidad de Colonia (Alemania), un rival superior, que se proclamaron subcampeonas al perder en la final contra la Universidad de Bolonia (Italia), una de las favoritas, que ganaba el Europeo con autoridad. La **Universidad de Valencia masculina** quedó en una mas que meritoria **quinta posición**. No tuvieron demasiada suerte en los emparejamientos de grupos y después de ganar a la Universidad de Noruega por 3-0, cedieron ante la Universidad de Karlsruhe (Alemania). Solventaron con autoridad los partidos restantes en la fase de grupos: contra la Universidad de Osijek (Croacia) y contra la Universidad de Lisboa (Portugal). Aunque cayeron en el otro encuentro contra la Universidad de Timisoara (Rumania), lo que acabó alejándoles de las cuatro primeras posiciones. Fueron precisamente los universitarios rumanos de la West University of Timisoara, los que acabarían llevándose el oro del torneo, ganando en la final con autoridad a la Universidad alemana de Rostock.

**OTRAS DISCIPLINAS** El equipo femenino de **taekwondo** de la Universidad de Valencia (UV), entrenado por **Estefanía Almela**, copó el podio en la modalidad de combate en el European Universities Combatte Championships (EUSA), disputado a Zagreb. **Paula Temina Monleón** se colgó la medalla de oro en la categoría de 53 kilos; **Vanessa Shestopalka**, la plata en 67 kilos, y **Neus Domenech Sala**, el bronce en 73 kilos. Poomsae. En **Kárate**, **Caribe Lorenzo**, **Blanca Ruiz**, **María San Francisco** y **Infaf Bentama-Serroukh Jebari**, entrenadas por **Arturo Olmedo**, lograron el oro en kata por equipos femeninos, y **Caribe Lorenzo** quedó quinta en kata individual femenina. En **kickboxing**, medalla de plata para **Kevin Koffi** en la categoría de 84 kilos y la modalidad de kicklight, y **César Heredero**, bronce en la modalidad full contact y 71 kilos.